
ESTADO DE RONDÔNIA
P1ODER LEGISLATIVO MI'MCIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

ATA No 029/2019 da 19a sessão ordinária da Nona Legislatura da câmara Municipal de

Presidente Médici/RO.

Presldente: MARIA CUSTÓDIO V.S NOVAIS

Vice-Presidente: GESAEL ALVES

1| Secretário: fosÉ ANTÔNIO DE soUZA

2e Secretário: ANTÔNIo FIlANCIsco BESERR.â,

Às 09h: 11 min., do dia cinco de agosto do ano de dois mil e dezenove (05.0g.2019).
Reuniram-se no plenário da câmara Municipal de presidente Médici/Ro, sito à Rua padre
Adolfo, nc 2590, para dar início à Décima nona sessão ordinária da nona Legislatur4 sob a
Presidência da Excelentíssima senhora vereadora Maria custodio ú.s Novais. A
vereadora/Presidente Maria custódio v.s Novais pediu ao vereador Handerson Brito dos
santos, que fizesse a Oração de abertura dos trabalhos. Em ato condnuo, a
vereadora/Presidente senhora Maria custodio v.s Novais solicitou ao 1o secretário
vereador Iosé Antônio de souza que fizesse a chamada dos senhores vereadores,
constatou a presença de 09 (noveJ Vereadores, quais sejam: Amaurilio Franclsco de
Jesus, Antônlo Franclsco Bezerra, Benedito ÁIves da Cruz, Handerson Brlto dos
Santos, Jaderson Colares da Rocha tosé Antônio de Souza, Márlo Cesar Nunês e
Maria custodia v. da silva Novais. Havendo Quórum legal, a presidente declarou aberta
a 19ê sessão ordinária da câmara Municipal. A presidente colocou em discussão a atâ ne
028/20t9 da 10s sessão extraordinária, após ser discutida foi colocada em votação, sendo
aprovada por unanimidade de votos dos Senhores. A presidente Maria Custódio V,S
Novais sollcitou ao 10 Secretárlo, vereador fosé Antônto de Souza para que
procedesse com a leitura da ordem do dia, Leitura do Requerimento Oor/1019-de
autoria do vereador Handerson brito dos santos, 'que oficializa o executivo bem como a
secretaria de obras solicitando a reparação da estrada que da acesso a rampa de
decolagem de parapente na linha 128 conhecido como morro do,,Jesus,,,, Requerimento no
o06/L0L9 de autoria do vereador Handerson Brito dos santos que 'soliiita do senhor
Edilson Ferreira de Alencar junto com o secreturto de obras Marcio pereira ilos santos , que
seja solucionado problemas na iluminação publica do Distríto do gondeira.' Requerimento
O05/20L9 de autoria do Vereador Antônio Francisco Beserra ,que seja oficialízado o
prefeito Edilson ferreira de Alencar que estuile a possibitidade de legatização das áreas
urbanas que não possui cadastro junto a prefeitura municipal.' Termlnado a Leltura da
Matéda da Ordem do Dla, a Presidente Maria Custódio Venâncio da Silva Novais
concedeu o uso da Tribuna ao vereador Handerson Brito dos santos. cumprimentou
a todos os presentes, abordando o potencial turístico do nosso município no tocante a
pratica esportiva de vôos de parapente e paraglider. o vereador disse que foi comunicado
por um munÍcipe e praticante do esporte, o Sargento pM Ronieri, que o morro do Jesus é
um dos pontos mais propícios a pratica esporte no estado de Rondônia, e que é de suma
importância que o esporte seja recepcionado e apoiado pelo município, e a titulo de apoio
o parlamentar solicitou a reparação da estrada que dá acesso a rampa, para que possibilite
o acesso de veÍculos carregando os equipamento dos praücantes do referido àsporte. o
parlamentar ainda falou sobre a melhoria da iluminação da vila bandeira brancá, que o
mesmo fez requerimento ao executivo municipal para que resolvesse problemas de
iluminação na comunidade bandeira branca." A prestdente Maria Custodlo V.S Novals
Concedeu o uso da blbuna ao vereador taderson colares da Rocha. "Vereador
mencionou um pedido de construção de um quebra molas na Avenida Macapá que dá
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acesso ao loteamento colina parqug o parlamentar disse que há recorrentes registros de
acidentes no local e que é urgente a adoção de medidas para que algo mais graveãconteça.
0 vereador mencionou um valor de R$ 227.200,00 oriundos da vendá por teilão de
veículos e equipamentos obsoletos e inservíveis que dará enselo aquisiçãã de veículos
para o município, ainda solicitou que a comissão de justiça e redaçáo dê celeridade na
apreciação dos projetos de lei 01, o2, e 03 de autoria do legislativo municipal que trata
respectivamente do plano de cargos e salários, estruturação organizacionai auxilio
alimentação, o parlamentar disse que o seu parecer é condicionado ao prévio parecer da
comissão de justiça e redação, o parlamentar disse que é legitimo o desejo de revisão
salarial dos servidores do legislativo" A presidente Marla Custodlo V,S Novais
concedeu o uso da tribuna ao vereador Antonlo Franclsco Beserra, "que saudou os
presentes o Vereador mencionou um requerimento de regularização de terrenos que
ficam distante da distribuição elétrica com os quais padêcem de um abastecimento
deficiente de energia elétrlc4 em razão do uso de uma grande extensão de cabos os quais
perdem potencia ao longo do grande trajeto, o parlamentar disse ainda qüe a
regularização desses terrenos possibilitaria os moradores usufruírem de serviçôs de
coletas de lixo e saneamento básico e com isso o município também é beneficiado com a
arrecadação de IPTU e demais taxas de contribuição. Ainda em sua fala o vereador pediu
providencias quanto a melhoria do abastecimento de água na vila bandeira branca onde o
mesmo verificou uma água em péssimas condições e imprópria para o consumo humano.
Também parabenizou os munÍcipes pela constante solidariedaãe em contribuir com as
ações sociais promovidas pelo mesmo," Em conünuldade a sessão a presldente Marta
custodio v.s Novals concedeu o uso da tribuna ao vereador fose Antonio de souza,
"Que ao cumprimentar a mesa os demais colegas e ao auditóiio presente o vereador
mencionou o requerimento do vereador Handerson Brito, dizendo quà se recordava de um
evento memorável ocorrido no municÍpio e falou sobre a pertinência do requerimento,
disse que é conhecedbr do potencial tuiístico do morro do lesus, e disse que o projeto é
importante e pode contar com o seu apoio, o vereador falou do seu trabaiho em piol da
iluminação publica das ruas Tancredo neves e rua paraná, no distrito de Estiela de
Rondônia, disse que conta com o apoio do deputado Luizinho Goebel e Laerte Gomes, visto
que o mesmo tem uma base eleitoral fixada no distrito, Falou sobre a retomada das obras
na quadra esportiva da Escola Emburana, no Distrito de Estrela De Rondônia disse que a
dois anos vem cobrando da secretaria de educação do estado e em visita a noiva secrúria
de educação do estado fará reiteração do pedido. o vereador também fez referencia ao
transito do perímetro urbano do município e disse que o pedido de regulamentação do
transito quanto a mão única na avenida trinta de junho esta sendo atendião pelo exócutivo
municipal, A Presldente Maria custodio y.s Novais, passou a presidênctá da sessão ao
vice-presldente para que a mesma flzesse uso da trtbuna. Ao cumprimenfar os
presente, a vereadora parabenizou a vila bandeira brenca por ter sido contemplado com a
academia, fruto das reivindicações do vereador Handerson brito, a vereadora reconheceu
o empenho dos colegas vereadores por busca de beneficio para os munÍcipes. Ainda em
sua fala a vereadora informou sobre melhorias e ferramentas adquiridas pelo poder
legislativo com a finalidade de tornar pleno o acesso da população ao legislativo, cómo a
implantação da ouvidoria bem como a aquisição de linhas telefônicas tri dígitos, para
melhor atendimento da população. Em ato continuo o vlce-presldente Geiael Áves
retomou a presldêncla a sua ütular Maria custodio v,s Novals. Em ato condnuo a
Presidente Maria custodio v.s Novals, solicitou ao 1s secretârio fosé Antônto de
souza que procedesse com a leitura para posterior deliberação da matérla. Leitura
para deliberação do projeto de lei ns 052/2019 de autoria do poder Executivo Municipal,
juntamente com seus Parecereq que dispõem sobre a abertura de credito adicionãl e
especial por excesso de arrecadação financeira e da outras proüdenciaq o qual foi
colocado em discussão, votação e aprovado por unanimidade dos vereadores em 1s
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vorAcAo. Leitura para deliberação do Requerimento 07 /zorg autoria do vereador
Handerson Brito Dos santoq que solicite iunto ao execuüvo municipal e secretaria de
obras a manutenção da estrada que da acesso a rampa de decohgôm de parapente e
paraglider do morro do Jesus, localizado na LH 12g, ó qual foi colõcado em diicussão,
votação, sendo aprovado por unidade de votos dos senhores vereadores, Leitura para
deliberação do Requerimento 06lzoLg de autoria do vereador Handerson Brito Dos
santos, que solicita do executivo iunto ao secretario de obras que tome providencias iunto
1o ó-rqão competente que tome providencias iunto quanto iluminaçáo pública dá üla
Bandeira Branca, o qual foi corocado em discussãô, votação, sendo'aprovado por
unanimidade de votos dos senhores vereadores. Leituia para deliberação'do
Requerimento 005 /2019 autoria do vereador Antônio Francisco Bizerra, que requer do
execuüvo que regularize a situação de terrenos urbanos que em virtudã de situação
irregular não desftuta de iluminação pública, asfalto, bloqueamento, coleta de lixos, o q;al
foi colocado em discussão, votação, sendo aprovado por unanimidade de votos àos
senhores Vereadores. o vereador Jose Antonlo de souia fez o pedido de dispensa de
interstíclo de 24 horas ao proieto de Lei no 0s2/2019 de autoita do poder E]xecutivo
Munlcipal, tal pedido fol colocado em discussão, votação, sendo aprovado por
unanimldade de votos dos senhores vereadores. Deliberação do proieto de lei no
052/.2019 .de autoria do poder Executivo Municipal, que dispóem sobie â abertura de
credito adicional e especial por excesso de ãrrecãdação financeira e da outras
providencias, o qual foi colocado em discussão, votação e aprovado por unanimidade dos
vereadores em 2r vorACAo, Não havendo nada mais- a ser tratada a presidente
oportunizou os senhores vereadores a suas considerações finais e em seguida foi
encerrada a decima sessão ordinária da nona Legislatura, do poder legislativo riunicipal.
Eu cleiton Andrade santos Ássessor de material e patrimônio, Transcrãü, esú Ata que'é a
pura expressão da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste poder
Legislativo presentes nesta sessão, assinam as páginas enumeradas da presente ata,
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